
ACTA DE  LA SESIÓN ORDINARIA  DEL PLENO CELEBRADA  EL DÍA 2 
DE NOVIEMBRE  DE 2023 

ASISTENTES:

Alcaldesa
Dña. Raquel Coscolla Almau

Concejales
D. Jorge Latorre Alcuson
D. Jesús Navarro Gracia 
Dña. Silvia Navarro Manrique
D. Adrián Romero García
D. 

Excusa asistencia: 
D. Lorenzo Ramiro Almau

En  Boquiñeni (Zaragoza) siendo las diecinueve horas del día 2 de noviembre de 2023, se 
reúne en el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial, el Pleno de este Ayuntamiento en 
sesión ordinaria en primera convocatoria, bajo la Presidencia de la Alcaldesa, Dña. Raquel 
Coscolla almau, con asistencia de los Sres. Concejales que se enumeran al margen.

La Corporación está asistida por el Secretario D. José Luis Reverter Valls que da fe del 
acto.  Una  vez  verificada  por  el  Secretario  la  válida  constitución  del  Pleno,  dado  que 
concurre el quórum mínimo de asistencia de un tercio del número legal de miembros de la 
Corporación, la Alcaldesa abre la sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos 
incluidos en el siguiente orden del día. 
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I - PARTE RESOLUTIVA

Se procede por los Srs.  Corporativos,  a iniciativa  del  Sr.  Alcalde,  a tratar  los  diversos 
puntos del día incluidos en la convocatoria.

1.- APROBACIÓN DE LAS SIGUIENTES ACTAS:

1.1) SESIÓN ORDINARIA DE 7 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

La Sra. Alcaldesa comenta que hay un error en el enunciado del segundo punto, siendo el 
correcto  el  de  “Información  pública  y  petición  de  informe  al  consejo  provincial  de 
urbanismo referente al expediente de declaración de interés social promovido por d. Jorge 
Latorre Alcuson”.

No habiendo intervenciones, y con la corrección incorporada  es aprobada con el siguiente 
resultado: 

Votos a favor: 5, los correspondientes a Dña. Raquel Coscolla Almau,  D. Jorge Latorre 
Alcuson, D. Jesús Navarro Gracia  ,  Dña. Silvia Navarro Manrique, y  D. Adrián Romero 
García.

Abstenciones: 1, el correspondiente a D.  

Votos en contra: 0.

2.2)    SESIÓN EXTRAORDINARIA DE 27 DE SEPTIEMBRE DE 2023

La Sra. Alcaldesa pregunta si hay alguna objeción o apreciación que quiera realizar algún 
Concejal.  

No habiendo intervenciones,  es aprobada con el siguiente resultado: 

Votos a favor: 6, los correspondientes a Dña. Raquel Coscolla Almau,  D. Jor e Latorre 
Alcuson, D. Jesús Navarro Gracia , Dña. Silvia Navarro Manrique, D.  

 y  D. Adrián Romero García.

Abstenciones: 0.

Votos en contra: 0.
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II - PARTE DE SEGUIMIENTO Y CONTROL

2.- RELACIÓN DE DECRETOS

Seguidamente se procede a dar cuenta de la siguiente relación de Decretos dictados por la 
Alcaldía de la Corporación: 

Nombre Fecha Expediente
DECRETO 2023-0176 [decreto inicio de actividad] 26/10/2023 61/2019
DECRETO 2023-0175 [D contratacion refuerzo maestra 
escuela infantil 2] 25/10/2023 208/2023
DECRETO 2023-0174 [D otorgamiento modificacion 
licencia explot  281] 25/10/2023 191/2023
DECRETO 2023-0173 [D otorgamiento modificacion 
licencia explot  282] 25/10/2023 191/2023
DECRETO 2023-0172 [decreto inicio de actividad] 25/10/2023 61/2019
DECRETO 2023-0171 [D revision comunicacion obra 

23/10/2023 210/2023
DECRETO 2023-0170 [decreto denegacion 

23/10/2023 186/2023
DECRETO 2023-0169 [D aprobacion certificacion y fra] 19/10/2023 114/2023
DECRETO 2023-0168 [D_aprobacion gastos y orden de 
pagos octubre 1] 18/10/2023 209/2023
DECRETO 2023-0167 [D adjudicacion contrato 
asesoramiento urbanistico] 17/10/2023 206/2023
DECRETO 2023-0166 [D contratacion refuerzo maestra 
escuela infantil] 16/10/2023 208/2023
DECRETO 2023-0165 [D_ lista admitidos] 13/10/2023 203/2023
DECRETO 2023-0164 [D declaraciones  
3] 11/10/2023 204/2023
DECRETO 2023-0163 [D ampliacion plazo presentacion 
solicitudes] 09/10/2023 203/2023
DECRETO 2023-0162 [D aprobacion certificacion y fra] 09/10/2023 173/2023
DECRETO 2023-0161 [solicitud ampliación de plazo] 05/10/2023 102/2023
DECRETO 2023-0160 [D_renovacion tarjeta antonio 
herrerias] 04/10/2023 205/2023
DECRETO 2023-0159 [3 adjudicacion contrato menor 
demolicion emperadores] 04/10/2023 172/2023
DECRETO 2023-0158 [decreto alcaldia generacion 
creditos ingresos programa jovem] 02/10/2023 202/2023
DECRETO 2023-0157 [bases y convocatoria peones] 02/10/2023 203/2023
DECRETO 2023-0156 [D aprobacion certificacion y fra] 27/09/2023 14/2023
DECRETO 2023-0155 [D_aprobacion gastos y orden de 
pagos septiembre 5] 27/09/2023 200/2023
DECRETO 2023-0154 [D_CIRES solicitud informacion 
exptes 156 y 175] 25/09/2023 198/2023
DECRETO 2023-0153 [D_ aprobacion nominas 
septiembre] 25/09/2023 197/2023



DECRETO 2023-0152 [D_ convocatoria pleno 27-09-
2023] 22/09/2023 PLN/2023/15
DECRETO 2023-0151 [D_aprobacion gastos y orden de 
pagos septiembre 4] 22/09/2023 196/2023
DECRETO 2023-0150 [D rectificacion errores dietas 
tribunales] 22/09/2023 178/2023
DECRETO 2023-0149 [D_concesion tarjeta  

22/09/2023 193/2023
DECRETO 2023-0148 [D_ adjudicacion directa bar 
pabellon] 22/09/2023 160/2023
DECRETO 2023-0147 [D_declarando desierta licitacion] 20/09/2023 160/2023
DECRETO 2023-0146 [D rectificacion errores modif 4-
2023] 14/09/2023 187/2023
DECRETO 2023-0145 [D_aprobacion gastos y orden de 
pagos septiembre 3.] 12/09/2023 188/2023
DECRETO 2023-0144 [decreto alcaldia generacion 
creditos ingresos dotacion bibliotecas] 12/09/2023 187/2023
DECRETO 2023-0143 [D_aprobacion gastos y orden de 
pagos septiembre 2] 08/09/2023 185/2023
DECRETO 2023-0142 [D SOLICITUD DE COPIA DEL 
TESTAMENTO] 08/09/2023 184/2023
DECRETO 2023-0141 [Decreto orden ejecucion Fueros 
de Aragón 11] 08/09/2023 179/2023
DECRETO 2023-0140 [D_aprobacion gastos y orden de 
pagos septiembre] 07/09/2023 182/2023
DECRETO 2023-0139 [D_dietas tribunal] 07/09/2023 178/2023
DECRETO 2023-0138 [Decreto orden ejecucion plaza 
españa 9] 07/09/2023 181/2023
DECRETO 2023-0137 [Decreto orden ejecucion  

06/09/2023 180/2023
DECRETO 2023-0136 [1 DECRETO RUINA 
INMINENTE  8] 06/09/2023 177/2023

El  Sr.  Concejal   interviene  para  manifestar  su  queja  porque la  relación  de 
Decretos debería presentar más detalle en la información suministrada. 

3.- RELACIÓN DE FACTURAS Y ARQUEO DE CUENTAS

Se da cuenta de la relación de facturas y del arqueo de las cuentas bancarias a nombre del 
Ayuntamiento arroja las siguientes cantidades:

xxxxxxxx 



ACTA DE ARQUEO DE CUENTAS A 30 DE OCTUBRE DE 2023

La Sra. Concejal Navarro Manrique y el Sr. Concejal  solicitan que de cara al 
futuro se aporten también las facturas pagadas. 

La Sra. Alcaldesa contesta que se aportarán. 

Seguidamente el Sr. Concejal  antes del turno de ruegas y preguntas expone que 
el 18/07/2023 presentó unas mociones y que el día de al convocatoria presentó antes de la 
firma  del  correspondiente  Decreto  varias  mociones  que  no  se  incluyeron.  Comenta  al 
respecto que esta situación se solventaría si tuviéramos un Reglamento de Organización 

Orden
Entidad_cuenta_Ayt

o Saldo CCC

1
Ibercaja - cuenta 

general 136.970,78 €
 

2
Bantierra - cuenta 

general 23.202,85 €
 

3
Bantierra-plan de 

ajuste 1.903,43 €
 

4 BBVA - BCL
51.994,33 €

 

5
BSCH - cuenta 

general

68.479,28 €
 

6
CAJA 

CORPORACIÓN 583,80 €

TOTA
L 283.134,47 €

xxxxxxx 
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pero que no obstante de acuerdo con el ROF la Alcaldesa puede incluirlas para debatirlas 
en este Pleno. 

La  Sra.  Alcaldesa  comenta  que  pronto  se  realizar  el  próximo  Pleno  y  se  incluirán. 
Seguidamente informe sobre diversas cuestiones, como el nuevo coste de las basuras que 
baraja la Comarca y sobre el  requerimiento recibido sobre la señalización de la Loteta, 
cuestión que ya se está gestionando su encargo. 

Sobre este última cuestión el Sr. Concejal  pregunta si lo va a realizar el de 
María de Huerva. 

La Sra. Alcaldesa contesta que sí. 

A continuación interviene el Sr. Concejal Romero García informando del trabajo que se 
está realizando desde su Concejal, en concreto sobre el día del 25-N, que se van a realizar 
actividades y un calendario para lo que se ha reunido con su equipo.

Por su parte el Sr. Concejal Latorre Alcuson informa sobre la reunión mantenida con la 
Confederación Hidrográfica, en la que se informó sobre la limpieza del puntal de la barca y 
se explicó el Plan Resilience. Comenta que habrá una nueva reunión para ponerse al día 
sobre las actuaciones.  También informa sobre la subvención recibida para la compra de 
terrenos en la defensa.  

4.TURNO DE RUEGOS Y PREGUNTAS

1ª Pregunta del Grupo Municipal Boquiñeni en Común

El Sr. Concejal  pregunta si se tiene previsto subir el sueldo a los trabajadore y 
elaborar una RPT. 

La Sra. Alcaldesa contesta que aunque desde hace años se habla de la RPT y es obligatoria, 
el Ayuntamiento hasta la fecha no lo ha elaborado. Por otra parte informa que a partir de 
este mes se reunirá con los sindicatos para el tema del Convenio Colectivo. 

2ª Pregunta del Grupo Municipal Boquiñeni en Común

El  Sr.  Concejal   pregunta  si  se  va  a  reunir  la  Comisión  de  Hacienda  para 
actualizar la Ordenanza de plusvalías. 

La Sra. Alcaldesa contesta que se realizará una reunión para esa cuestión y para hablar de 
otros impuestos y tasas. 
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3ª Pregunta del Grupo Municipal Boquiñeni en Común

El Sr. Concejal  pregunta que cuándo se prevé acercar  la celebración de los 
Plenos a los vecinos retrasmitiéndolos en el canal local. 

La Sra.  Alcaldesa  dice  que la  Concejalía  de telecomunicaciones  podrá disponer  de  los 
4.000 euros que estaban presupuestados para la compra de terrenos para aparcamiento en el 
complejo deportivo y que no se va a realizar, para la adquisición de una cámara, proyector 
y altavoces. 

4ª Pregunta del Grupo Municipal Boquiñeni en Común 

Seguidamente  el  Sr.  Concejal   solicita  información  sobre  la  situación  de  la 
actuación prevista en la Granja del Raval,  sobre la que había un estudio técnico que lo 
valoraba en 10.000 euros. 

Responde la Sra. Alcaldesa que dicho presupuesto es antiguo, que la valoración aproximada 
es más o menos de 60.000 euros. 

5ª Pregunta del Grupo Municipal Boquiñeni en Común

El Sr. Concejal plantea como cuestión si se tiene previsto hacer una reunión de 
urbanismo  para  hablar  de  los  expedientes  de  ruina  y  la  posibilidad  de  contratar 
asesoramiento jurídico externo para afrontar los problemas de dichas actuaciones. 

Al respecto la Sra. Alcaldesa comenta que se ha solicitado una reunión con el Consejo de 
Urbanismo de la DGA para tratar el tema de las ruinas en Boquiñeni. 

A su vez toma la palabra el Sr. Concejal Navarro Gracia comentando que en este mes habrá 
una reunión para tratar el tema del PGOU. 

6ª Pregunta del Grupo Municipal Boquiñeni en Común

En relación al arqueo de caja presentado, el Sr. Concejal  interpela porqué no se 
potencia y se trabaja más con la gente del pueblo. 

El Sr. Concejal Latorre Alcuson responde que se está estudiando la propuesta presentada 
por una de las Entidades Bancarias ubicadas en el pueblo. 

Al respecto la Sra. Alcaldesa comenta que se está tramitando la cancelación de la cuenta 
que tiene el Ayuntamiento de Boquiñeni en el BBVA. 

7ª Pregunta del Grupo Municipal Boquiñeni en Común

El Sr. Concejal  pregunta si se va a cerrar el solar de la calle Fueros de Aragón,  
4.
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Responde la Sra. Alcalde que sí, que ha hablado con la Arquitecta para vallarlo. 

8ª Pregunta del Grupo Municipal Boquiñeni en Común

El Sr. Concejal   pregunta si se va a actualizar  el  sistema de información de 
horarios del transporte. 

La Alcaldesa responde que se está en ello,  comentando que en el  Consejo Comarca se 
apoyó  una  moción  ferrocarril  para  que  llegue  hasta  Gallur.  Al  respecto,  señala  que  el 
Presidente  de  la  Comarca  tiene  ya  una  reunió  para  tratar  el  tema  con el  Gobierno de 
Aragón. 

9ª Pregunta del Grupo Municipal Boquiñeni en Común

El Sr. Concejal  expone que se le encargó a la nueva Arquitecta la redacción de 
una memoria valorada para el PLUS 2024. Comenta que, con respecto al PLUS, solicitó 
una reunión para ello y que tendrían que haber participado para la presentación y valoración 
de propuestas de actuaciones. Con respecto a la solicitud presentada por el Ayuntamiento 
pregunta en qué consiste. 

La  Sra.  Alcaldesa  contesta  que  consiste  en  la  reforma  del  edificio  de  las  piscinas 
replanteando el espacio e instalaciones de vestuarios y el bar. 

10 ª Pregunta del Grupo Municipal Boquiñeni en Común

Seguidamente,  el Sr. Concejal  interpela si se tiene previsto hacer el festival 
solidario como en años anteriores.  Sobre esta cuestión expone que cree que convendría 
tener en cuenta a las asociaciones que están en estas cuestiones. 

El Sr. Concejal Romero García contesta que a primeros de octubre tuvo una reunión con el 
equipo de trabajo y que por unanimidad se decidió trasladar el festival a febrero del año que 
viene, estando por definir la fecha, puesto que dicho festival requiere muchísimo trabajo y 
que para acometerlo correctamente se necesita dicho traslado. A continuación, el mismo 
Concejal plantea si todas estas cuestiones que han sido tratadas en el Pleno se van a volver 
a tratar como mociones.  

11ª Pregunta del Grupo Municipal Boquiñeni en Común

Por último el Sr. Concejal  pregunta a la Alcaldesa si va a contestar a los escritos 
de su grupo. 

La Alcaldesa responde que sí. 
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No  habiendo  más  asuntos  de  que  tratar,  el  Sr.  Alcalde  levanta  la  sesión  siendo  las 
diecinueve horas y  cincuenta y cinco minutos, de lo cual como Secretario doy fe. 

                  Vº Bº
                 La Alcaldesa                                                El Secretario-Interventor

           Raquel Coscolla Almau                                     José Luis Reverter Valls


